
Liebe Zuschauerinnen und Zuschauer! 

 

Vor zwei Wochen nahm der terroristische Anschlag der Hamas auf die 

israelische Bevölkerung und den Staat Israel seinen Anfang. Wir sind 

erschüttert über diesen schrecklichen Angriff und die Geschehnisse 

vor Ort.  

 

Fußball ist ein völkerverbindender Sport, deshalb stehen wir alle ein 

für ein friedliches Miteinander, für Respekt und für Toleranz. Heute 

möchten wir gemeinsam der unschuldigen Opfer und ihrer 

Angehörigen gedenken. Wir bitten um einen Moment des Innehaltens 

– als Zeichen für den Frieden. 

 

Vielen Dank! 


